
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

裏面もご確認ください 

第 2 回意見交換会を令和 4 年 11 月 11 日（金）に開催しました！ 

会場:文京スポーツセンター 会議室 参加者：19 名(会場参加 17 名、WEB 参加 2 名) 

第 2 回目では、第 1 回目のおさらいと修正計画案の説明を行い、皆様からご意見を頂きました。 

A 案と B 案の良い所を合わせた設計案に修正し、施設イメージ等について

説明いたしました。 

修正計画案に対するご意見として、良いところや改善したいところなど

を考えて頂きました。 

修正計画案についての質疑 

・かまどベンチは普段も使用するのか。 

→災害時などの有事の際に炊き出しでの使用は可能ですが、普段はベンチとしての利用のみとなります。 

・北側道路の縁石部分に座って喫煙する方が多いため、対策はできないか。 

→区内の公共の場所は原則として禁煙となっておりますので、道路と外周柵との間にはできるだけス 

ペースが空かないよう検討いたします。 

・ちびっこ広場の西側にある遊具スペース（つどいの広場）と 関連して遊具等を検討することは可能か。 

→つどいの広場については広場に設置されている遊具を踏まえてちびっこ広場の遊具の選定を行いまし 

たので、併せて検討することは可能です。 

・イチョウやサクラの木はそれぞれどれくらいの高さか、また植えてすぐ桜の花が見られる状態か。 

  →イチョウは7～10ｍ、サクラは4～5ｍの高さを想定しています。また植えた直後は花づきがまばら 

となる可能性があります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

遊具 

・鉄棒など、上半身を鍛えられる場所が欲しい。 

・インクルーシブ遊具としてブランコは良いと思う。 

・対象年齢の異なる遊具が設置され、配慮があり良いと思う。 

休憩施設 

・野外卓をパーゴラ付近に設置し、多目的広場を広く使える 

様にして欲しい。 

・ベンチ、野外卓を北側に設置するのは避けて欲しい。 

・かまどベンチを多く設置してほしい。 

・ベンチや野外卓ベンチに寝転がり防止のバーを付けて欲しい。 

植栽 

・サクラが増えて良い。低木など他の樹種も知りたい。 

・四季の花の香りが楽しめる様にして欲しい。 

・落ち葉の少ない植物にして欲しい。 

・新植を多めにしてほしい。 

舗装 

・段差などを減らしてバリアフリーにして欲しい。 

その他のご意見 

・巡回を増やすなど、公園内の喫煙者を無くす対策をして欲しい。 

・外灯や防犯カメラの数を教えて欲しい。 

・防災訓練や周辺の町会が活用できる場にしたいので、多目的広場を 

できるだけ広く使える様にして欲しい。 

・車止めの上に鳩などのオブジェを付けて欲しい。  など 

文京区土木部みどり公園課   担当：坂入     電話番号：03-5803-1255 

 

 ※頂いたご意見は、一部要約しています。沢山のご意見ありがとうございました。 

 今回の意見交換会でいただいたご意見を踏まえて再度計画案を修正し、 

作成し直した計画案を再び確認して頂く予定です。 


